1999年9月10日 八幡事業所包Fax672-7595 小倉事業所配Fax571-2299

して、行うものです。通院介

スを、北九州市の委託事業と

病患者のホームヘルプサービ

「さわやか」よりお願い

原則を守って下

秩序が乱れると

運営に支障をきたします

32

行 者 発 通院介護センター わ

皆様のご利用を! 日より

を今年10月から開始する予定 わやか」に続き、二つの事業 北九州市腎友会では、「さ

動法人(申請中)ホームヘル フ事業いきいき北九州です。 この事業は、透析患者と難 その一つは、特定非営利活

々退院が困難であることが判 援がなければ、患者さんが中 だけでは、家事援助や介護支 護事業をしていく中で、通院

めに、ホームヘルプ事業をす ることにしました。 法人格をとり、介護保険にも 对応できるようにしています 当面は、北九州市の委託事 特定非営利活動法人という 益々お元気でお過ごしのこと 頑張っておられることと思い とおもいます。 さて、今回は、「さわやか 利用者の皆様も透析治療に

友会では、これに対応するた

すが、ボランティアの皆様、 終わり秋の気配が感じられま 日曇天が続いています。夏も

4月より実施されます。 市腎

また、介護保険制度も来年

熱帯低気圧が九州を覆い毎

願いしたいことがあります。

近頃、少し気になるのは、

業として、透析患者と難病患

」の運営に関して、皆様にお

と電話をいれると、

「では、

が「明日は〇〇さんは、都合

中には、コーディネーター

が悪くお迎えに行けません」

者のホームヘルプサービスを 行います。また、介護保険の 認定からはずれた方、介護保 担の困難な方のホームヘルプ サービスを行います。 険の認定はとれたが、1割負

的として営業されます。 非営利で患者の社会参加を目 難な透析患者の働く場として これは、なかなか就職が困

てもらいます。公的資格のあ 心して支援が受けられます。 る、ヘルパーさんですから安 認定の軽食・喫茶「やすらぎ 者小規模共同作業所として市 あと一つは、北九州市障害

場所は、北九州市総合医療 指導をよろしくお願いいたし

福祉サービス協会から派遣し ヘルパーさんは、北九州市 月1日オープンですので、 働くことが内定しています。 健福祉センターの一階に設置 横に建築中の北九州市総合保 センター(旧小倉市立病院) 励におこしくださいませ。 すでに、14名の透析患者が 機会がございましたら、10

北九州市腎友会

わやか」 2事業所を先頭に二 つの兄弟事業所が誕生します 北九州市腎友会では、 皆様の心からのご支援、ご

がおこなっているもので、個 ター「さわやか」という団体 認識を改めていただきたいと 人の事業でないことを、再度 送迎事業は、通院介護セン

ので、患者さんから直接お願 と思います。ボランティアさ いされると、ことわりきれな んは、心根の優しい方が多い は今のような送迎は出来ない くなります。また、個人間で 「さわやか」の存在価値はな 個人間で取引きをされると

ていることです。

ボランンティアさんに連絡を きたのか、利用者の方が直接 通院事業が安定して、慣れて

とり、送迎の日時を決められ

ともあります。 利用者の方が指示をされるこ △△さんがおられますよ」と

上からも、個人間の交渉はつ らも、順調に発展させていく つしんでいただくようお願い いたします。 いこともあります 「さわやか」の事業をこれか

> を見失わないよう、元気一杯 社会に目をむけ、絶えず展望

か。いまこそ、ボランティア 人生を送ろうではありません

精神を大いに発揮する時期で

でしょうか。

生きる展望を見失いかけてい

るからではないでしょうか。

次から次へと良くもまあ悪い ことをしたな、と呆れるばか ると話を替えるのだけは、庶 判断がつきかねます。嘘を言 りです。▲幹部の報告も二転 三転、どこまでが嘘か本当か わぬ筈の警察の幹部がくるく とでしょう。法の番 人の筈の神奈川県警 ースのなんて多いこ ▲近頃は、暗いニュ

ます。あってはならないこと す。病院での事故も目につき がふえ、 ない人が事件に係わっていま ど、精錬潔白でなければなら 治家、学校の先生、警察官な います。 もない の男が、 が病院の現場で起こっていま しているのです。▲官僚、政 ない人が、現在は事件を起こ くが、事件を起こしたらいけ には、 ないものがあります。▲事件 の他、様々な事件が多発して は、狂気の沙汰ではすまされ を痛めて産んだ子供を殺すと りました。子供が親を殺すこ それなら、考えられないこと とも異常なのに、自分がお腹 いたことが判明してきました う、信じられない事件が起こ では、 のではありません。▲長崎県 民にはとうてい理解出来るも 、庶民は(私も含め) 景気が停滞し、失業者 なあと感じます。▲そ 紐付きの男がいて、こ 母親が子供を殺すとい 驚くことに、その多 狂気の元締めをして

ボランティアさん募集 皆様がたの回りに、1~2時間ほど 時間的余裕のある方がおられました ら、ご紹介をお願いします。 「さわやか」では、利用者が増えて ボランティアさんが少し不足してい ます。